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C E R T I F I C A C I Ó N

La Suscrita Secretaría Municipal de este Municipio CERTIFICA Que: En el Libro de Actas que lleva esta
Municipalidad, correspondiente a los años 2018 y 2019 Se encuentra el punto de acta que literalmente
dice: ACTA N9 02 Sesión de Cabildo Abierto celebrado por la Honorable Corporación Municipal de San
Antonio de Cortés, celebrado por la Honorable Corporación Municipal de San Antonio de Cortés, el día
viernes veinticinco de Enero del año dos mil diecinueve a las 10.00. a. m. en el Centro Cívico Social. -Presidio
la Sesión el Señor Alcalde Municipal Santos Antonio Murillo Rivera con la presencia del Reg.l9 Amner
Mendoza Motino.-Reg.22 José Fernando Mejía.-Reg.42 Lourdes Suyapa Rivera García. -Reg.5e Erika Senovia
Madrid.-Reg.62 Luis Fernando Sabillón Gómez.-Reg.79 Jesús Escalante.-Reg.8S Nolvia Rosibel Madrid
Fernández Secretaria que da fe dejando de asistir la Vice Alcaldesa Flor de Liz Fernández Quiróz.-Reg.3B

Miguel Ángel Quiroz Pérez, asistiendo la asistente de Secretaria Nora Isabel Castellanos C, el Jefe Desarrollo
Comunitario Inocencio García, El Técnico de la Unidad Técnica Municipal Ing. Josué Zuniga, la Jefa de
Presupuesto y Contabilidad Rosa Ibeth Sosa Quiroz el asistente de Presupuesto y Contabilidad Kelvin
Geovany Herrera, La Tesorera Municipal Juana Bonilla Hernández, el Presidente de la Asociación de
Patronatos Orlando Alvarenga, Presidentes y representantes de Patronatos, Juntas de Agua, de las distintas
Aldeas y Barrios, Sociedad Civil, Maestros de Ceremonia Prof. Ernesto Amaya y Lie. María Ramírez se
procedió en el orden siguiente.

ls) Comprobación del Quorum.
22) Apertura de la Sesión por el Alcalde Municipal Santos Antonio Murillo Rivera.
32) Oración a Dios por la Lie. María Ramírez.
42) Entonación del Himno Nacional por el Prof. Jalmar Naún Lizardo.
52) Punto Único a tratar Rendición de Cuentas año 2018.

Presupuesto de Ingresos y Egresos año 2019.
Plan de Inversión año 2019.

62 ) El Maestro de ceremonia continuo con el desarrollo de la Agenda, cediéndole la palabra al Jefe
de Desarrollo Comunitario Inocencio García quien hizo la presentación de la asistencia de las
comunidades y Barrios donde se comprobó que si hay quorum con una asistencia de 112 Hombres y
68 Mujeres asistiendo el 80% de las Comunidades.
72) El Señor Alcalde Municipal Dr. Santos Antonio Murillo Rivera saludo y agradeció la presencia a
todas las personas que asistieron a este Cabildo Abierto el que es de mucho interés para todos y que
es necesario prestarle la debida importancia ya que se va a presentar el informe Rendición de Cuentas
año 2018.
82) Se le dio la participación a la Tesorera Municipal Juana Elizabeth Bonilla Hernández quien procedió
a presentar el informe de la Rendición de Cuentas el que se detalla así:
Saldo Inicial del año 2018 ....................................................................................................... L 577,819.95.
Entradas en efectivo del período .................................................................................... L 19,224,253.97.
Disponible Total ..................................................................................................................... L 19,802.073.92.
Pagos del Período .................................................................................................................. L. 19,379,425.15.
Saldo al Final del Ejercicio ...................................................................................................... L. 422,648.77.



Procediéndose a la presentación del desglose de la ejecución de las diferentes áreas de los proyectos
que se han ejecutado y que están en proceso de ejecución
VIDA MEJOR...Año 2018 Lps .6,761,968.79.
Informe Sector Educación Lps 3,282,440.42.
Sector Salud Lps. 495,063.75.
Sector Agua y Saneamiento Lps. 1,450.621.08.
Sector Apoyo a la Niñez Lps 314,475.94.
Sector Oficina de la Mujer Lps . 774,808.81.
Sector Electrificación Lps. 224,000.00.
Sector Vivienda Lps. 220,558.79.
PROGRAMA TODOS POR LA PAZ Lps 2,252,612.97.
Sector Seguridad Lps. 74,030.00.
Participación Ciudadana Lps. 755,447.41
Sector Cultura y Deporte Lps. 652,842.09.
Sector Preservación del Patrimonio y Edificaciones Lps. 770,293.47.

Sector PROGRAMA PRO-HONDURAS Lps. 586.741.95.
Sector Productividad Lps. 135,546.40.
Apoyo a la Pequeña y Mediana Empresa Lps. 70,370.50.
Sector Turismo Lps. 78,625.05.
Sector Red Vial Lps. 302,200.00.
PROGRAMA INFRAESTRUCTURA Lps. 3.862.238.27.

Red Vial Lps. 3,862,238.27.
PROGRAMA FONDOS de TRANSPARENCIA MPAL Lps. 56.273.00.

Gastos de Funcionamiento Lps. 5,859,590.17.
TOTAL, Ejecutado I9 de Enero al 31 de Diciembre año 2018 Lps. 19,379.425.15.
Informes que fueron discutidos y aprobados por la Corporación Municipal.

99} Se continuó cediéndole la palabra al Jefe de la Unidad Técnica Municipal Ing. Josué Zuniga
procediendo hacer la presentación del desglose de los proyectos que se ejecutaron en las diferentes
áreas de los proyectos que han ejecutado y que están en proceso de ejecución año 2018 lo que la
asamblea estuvo de acuerdo quedando aprobados.

109) La Jefa de Presupuesto y Contabilidad Rosa Ibeth Sosa Quiroz presentó a la Corporación
Municipal el Presupuesto de Ingresos y Egresos año 2019 el que se ejecutara con un monto de
L.23,486,339.64. distribuido
asi
PRESUPUESTO DE INGRESOS Lps 23,486,339.64.
Ingresos Corrientes Lps 7,483,009.47.
Ingresos Tributarios Lps. 5,455,611.21.
Ingresos no Tributarios Lps. 1,255,112.89.
Ventas de Bienes y Serv. De Gobierno General Lps. 742,285.37.
Rentas de la Propiedad Lps 17,817.57
Transferencias y Donaciones corrientes del Gobierno General Lps 2,309,483.70.
Transferencias y Donaciones de capital del Gobierno General Lps. 13,087,074.30.
Recursos Propios de Capital Lps. 588,954.60.
Estimación de Egresos Período 2019 Lps. 23,486,339.64.
Actividades Centrales Lps. 1,873,967.26.
Administración Financiera Lps. 2,649,891.68.
Unidades de Apoyo Municipal Lps. 2,593,430.44.



Total, Funcionamiento Lps. 6,799,289.38.
VIDA MEJOR Lps 8,559,178.76.
Educación Lps. 3,123,724.12.
Salud Lps. 709,695.58.
Niñez y Juventud Lps. 153,965.58.
Oficina de la Mujer Lps 769,827.90.
Agua y Saneamiento Lps. 3,648,000.00.
Mejoras de Vivienda Lps. 153,965.58.
TODOS POR LA PAZ Lps. 3,079,311.60.
Seguridad Ciudadana Lps. 1,385,690.22.
Participación Ciudadana Lps. 615,862.32.
Cultura y Deporte Lps. 615,862.32.
Preservación del Patrimonio Lps. 461,896.74.
PROGRAMA PRO-HONDURAS Lps. 1,539,655.80
Actividades Productivas Lps. 461,896.74
Sector Apoyo al Desarrollo de la Pequeña y Mediana Empresa Lps. 153,965.58
Red Vial Lps 153,965.58.
Sector Turismo Lps 769,827.90.
INFRAESTRUCTURA Lps
2,980,665.52.
Red Vial Lps 2,980,665.52.
Fondo Transparencia Municipal Lps. 210,283.58.
T.S.C Lps. 153,965.58.
AMHON Lps. 40,273.00.
Zona Metropolitana del Valle de Sula Lps. 16,000.00.
Total, Inversión Lps 16,687,050.26
Total Lps 23,486,339.64
Informes que fueron presentados a la asamblea, quedando aprobados por unanimidad por los
presentes.
112} Se le dio la participación al Jefe de Desarrollo Comunitario Inocencio García quien hizo la
presentación del Plan de Inversión año 2019 en base a las solicitudes y perfiles presentados por los
Patronatos de cada una de las Comunidades y Barrios expresando que las comunidades que no se
mencionaron no es que esta fuera, el Alcalde Municipal está dispuesto apoyar a todas las
comunidades siempre y cuando presenten las solicitudes y perfiles al Departamento Unidad Técnica
Municipal o al Departamento Desarrollo Comunitario.

129) A continuación se procedió a la participación de la asamblea preguntando el Sr. Alcalde
Municipal si hay alguna duda que hagan las preguntas para dar la respuesta correcta.
13e) El representante de la Comunidad de Loma Larga Anael Ayala informo que el proyecto de
Electrificación en la Cancha de Fútbol no está funcionando, el Alcalde expreso que pueda ser una falla
Técnica pero pronto se le dará respuesta expresando que se está gestionando el proyecto de
lámparas quemadas y que este año se va a llevar a cabo el proyecto de electrificación en el Golfo,
Oval, Perdices.
149} El Presidente de la Junta de Agua de El Aguacate don Israel Ortiz expreso que la Cancha de Fútbol
de su comunidad no tienen alumbrado eléctrico.
15S} El representante de la Colonia Harry se refirió al mal estado en que se encuentra la carretera en
su comunidad, el Alcalde expreso que se está gestionando una maquinaria para resolver el problema
de la carretera, calles tanto de las comunidades y Casco Urbano y se piensa construir huellas en
algunas calles para mejorar las vías de acceso.



16e) El presidente de la Asociación de Patronatos Osear Orlando Alvarenga agradeció por ia invitación
que se le hizo quien expreso que está dispuesto apoyar a los proyectos y que nos unamos
preocupándonos por nuestros barrios para sacar adelante el desarrollo del municipio.
17} Una vez que se hicieron las preguntas y que fueron evacuadas la asamblea dio por aprobado el
informe que se presentó año 2018.
189) El Alcalde Municipal informó a la asamblea que se va a levantar un Censo Catastral para
actualizarlo para darle valor a las tierras solicitándoles a las personas presentes que cuando se
presenten la comisión a sus comunidades que aporten la información que les soliciten, invitándoles
a que paguen sus impuestos y estos van ser devueltos en obras
19) Posteriormente se procedió a un Refrigerio y el Señor Alcalde Municipal agradeció por asistir a
este Cabildo Abierto.
20) No habiendo más que tratar se levantó la Sesión a la 1.30 p.m.

Extendida en San Antonio de Cortés, Departamento de Cortés, a los treinta días del mes de Enero del año

dos mil diecinueve.

Secretaria


